



Tischfußballtische für Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 03.12.2024 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen, allen voran die MA 28 und MA 42 werden ersucht, Schritte in die Wege zu leiten, damit Tischfußballtische im öffentlichen Raum in Margareten realisiert werden können. Diese sollen die Örtlichkeiten betreffend an folgenden fünf Standorten überprüft werden:

- Siebenbrunnenplatz
- Scheupark
- Bacherpark
- Wientalterasse
- Einsiedlerpark

Begründung

Tischfußball erfreut sich seit geraumer Zeit großer Beliebtheit in Margareten, dies wird an der großen Tischfußball -Community ersichtlich. Dies ist aus Integrationssicht und somit für ein Miteinander sehr förderlich, bildet es doch eine Brücke zwischen Menschen verschiedener Herkunft, Hautfarbe, Religion, Alter und Geschlecht. Jedoch fehlt es in Margareten noch an geeigneten Möglichkeiten, an öffentlichen Plätzen, Tischfußball zu spielen. Die Politik ist daher gefordert, Maßnahmen zu setzen, um Aktivitäten im öffentlichen Raum, welche das Zusammenleben der Bevölkerung zur Entfaltung bringen, zu fördern.

BR Mag. Klaus Mayer, MA
Klubvorsitzender

BR Savin Abraham, BA

BR Mag. (FH) Christoph Lipinski, MA